

Les troupes canadiennes

Ottawa reçoit un rapport quotidien

Ottawa, 16 (communiqué) — Le ministre de la défense nationale a déclaré que son ministère se tient le plus constamment possible au courant de la position des troupes canadiennes à Hong-Kong. Il reçoit du général commandant la forteresse un rapport quotidien sur la situation.

En outre, le commandant canadien, le brigadier Lawson, envoie directement à Ottawa le détail des pertes à mesure qu'elles se produisent. Heureusement, les pertes ont été faibles jusqu'à maintenant.

La position de la garnison de Hong-Kong est, dans le moment, incontestablement critique et difficile. Cependant, comme nos troupes font partie d'une garnison sous un commandement britannique, il serait inopportun de publier des communiqués distincts sur les troupes canadiennes.

Le communiqué quotidien publié par le War Office, à Londres, est retransmis immédiatement au Canada, publié dans les journaux canadiens et diffusé dans les bulletins de nouvelles de la Société Radio-Canada.